

Familientag bei den Freunden der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen

Schon zur Tradition ist inzwischen der Familientag der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen geworden. So fand der Tag auch in diesem Jahr bei sehr heißen Pfingsttemperaturen statt. Für Abkühlung sorgten die kühlen Getränke, die neben Kaffee und Kuchen sowie Gegrilltem angeboten wurden. Für die „Kleinsten“ Feuerwehrleute gab es jede Menge Kurzweil im Rahmen einer „Wasserübung“ und dem Spielmobil der Verbandsgemeinde Wallmerod. Manch Erwachsener ging an diesem Tag dabei nicht Trocken nach Hause.

Zur Veranstaltung wurden neben zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern auch Alexandra Zeyda von der Bambini Feuerwehr in Meudt sowie Frau Marion Schmitzke als Jugendpflegerin der Verbandsgemeinde Wallmerod recht herzlich begrüßt.





Zum Abschluss der Feuerwehrrübung erhielt jedes Kind eine Urkunde und ein Abzeichen als Belohnung für die Teilnahme.